



Au petit matin du jeudi 18 janvier, le corps sans vie du nommé Alino de nationalité Nigériane a été découvert dans la malle arrière de son véhicule au quartier Foé à Yaoundé.

D'après les témoignages recueillis auprès des voisins de la victime, Alino qui s'était rendu compte de l'infidélité de son épouse il ya quelques semaines ,aurait décidé de supprimer un certain nombre de privilège à cette dernière qui visiblement n'aurait pas digéré. plus tard dans la nuit du 17janvier une dispute aurait alors éclaté entre la victime et son épouse .

De retour à son domicile le lendemain, il sera mortellement assassiné à coups de poignards par des individus non identifiés jusqu'ici. Pour l'heure,une enquête reste ouverte afin de traquer les coupables.